
4 Pièces

200 m²

Réf. V114 - ALLEGRA

6 410 €

Plan-de-la-Tour
Maison à louer (83120)
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Élégance  et  sérénité  au  cur  du  Golfe  de  Saint-Tropez.  À  seulement  5

minutes à pied du charmant village provençal du Plan-de-la-Tour, cette

somptueuse villa de 200 m² est nichée dans un environnement paisible

et  préservé.  Dès  lentrée,  vous  serez  séduit  par  latmosphère

chaleureuse et raffinée de cette propriété, où chaque détail a été pensé

avec soin. La décoration intérieure, à la fois élégante et contemporaine,

met en valeur des matériaux nobles et des finitions haut de gamme. Elle

se compose d'un espace de vie lumineux et ouvert, s'ouvrant sur une

terrasse spacieuse et un jardin paysagé. Une ...

Elegance and serenity in the heart of the Gulf of Saint-Tropez.Just a 5-minute walk

from  the  charming  Provençal  village  of  Plan-de-la-Tour,  this  sumptuous  200  m²

villa is nestled in a peaceful and preserved environment.From the moment you step

inside, you will be captivated by the warm and refined atmosphere of this property,

where  every  detail  has  been  carefully  considered.  The  interior  decoration,  both

elegant  and  contemporary,  highlights  noble  materials  and  high-end  finishes.It

features a bright and open living space that extends onto a spacious terrace and a

landscaped garden. A large ...
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